## **REDONNONS DES COULEURS À YZEURE**

Oppositions municipales

La dernière réunion publique à Yzeurespace n'a ni attiré les foules ni enthousiasmé les présents.

D'une longueur à n'en plus finir, elle a consisté à faire un bilan d'autosatisfactions et de justifications des actions menées pour juguler la crise qui se présente avec la hausse des coûts de l'énergie et ses conséquences sur le panier de la ménagère.

Aujourd'hui on se rend compte que confier les contrats énergétiques à un syndicat (SDE) pour s'approvisionner sur les marchés était une option hasardeuse : les tarifs d'EDF avaient le mérite d'être réglementés et non soumis à la spéculation !

Déplorer aussi la baisse des effectifs scolaires et rechercher les moyens de capter les enfants du futur quartier du Haut-Barrieux est une réflexion qui arrive à contre-temps. Nous l'avions dit bien avant le lancement du projet, il ne fallait pas investir aussi loin des écoles et du centre bourg de la commune. Comme ce fut annoncé à cette réunion, il y a des « dents creuses » à Yzeure et ce ne sont pas des terres agricoles! Les possibilités de construire à proximité du centre et des écoles existent donc, de quoi résoudre partiellement les problèmes de sectorisation et d'éviter des fermetures de classes.

A la fin de 1 h 40 de présentation il n'y avait plus trop matière à discussion, les affirmations assénées dans les présentations n'incitaient pas à la contradiction. Ceux qui s'y risquèrent ne furent d'ailleurs pas déçus par le ton des réponses et l'absence de perspectives, notamment sur la nature des investissements budgétés! Le débat était clos!